



Este domingo  
**El Guerrero del Antifaz II**  
por solo  
**7,99**  
euros

Revive las  
aventuras de  
los héroes más  
famosos de todos  
los tiempos



#### Próximas entregas

El Príncipe Valiente II (24/12) • El Capitán Trueno II (31/12)  
El Jabato II (08/01) • Flash Gordon II (15/01)  
El Corsario de Hierro II (22/01) • Phantom II (29/01)  
Mandrake II (05/02)



Información  
para suscriptores  
985 17 98 20

EL COMERCIO  
LA VOZ DE AVILÉS



Nacho Galán da indicaciones a sus hombres en el Palacio. e. c.

## El Círculo y el Grupo cierran el año con un nuevo derbi local

### LIGA EBA

Los negrillos, que buscarán la séptima victoria consecutiva, saldrán como claros favoritos ante el conjunto grupista

### FRAN GAYO

GIJÓN. El Círculo Gijón y el Grupo Covadonga se miden esta tarde en el Palacio de Deportes en el que será el último derbi local de la primera vuelta entre conjuntos gijoneses, tras las dos primeras entregas de la temporada, saldadas con sendos triunfos del Corinto Gijón Basket tanto ante Círculo como ante Grupo Covadonga.

El partido, que comenzará a partir de las 20 horas y será dirigido por los colegiados Carlos Fernández y María González, será el último del año 2022 para ambas escuadras y cuenta con

un claro favorito, que no es otro que el Círculo, que llega a esta cita saboreando una racha de seis victorias consecutivas. De hecho, el conjunto negrilla forma parte del cuarteto que encabeza la clasificación del Grupo A-B, junto a Chantada, Cultural Leonesa y Marín. Todos ellos con un balance de ocho victorias y dos derrotas.

Todo lo contrario que el Grupo Covadonga, que sigue ocupando el puesto de farolillo rojo en la tabla de clasificación de la categoría, tras haber sido incapaz de sumar, de momento, ni un solo triunfo en su regreso a la Liga EBA. Todo lo que no sea una victoria clara del Círculo po-

dría considerarse como una sorpresa, aunque los precedentes de derbis esta temporada en la Liga EBA ya arrojan resultados inesperados. Por ejemplo, cuando el Corinto Gijón Basket tumbó al Círculo (72-89) o el propio cuadro rojiblanco sufrió más de la cuenta para desembarazarse del Grupo Covadonga (89-72).

Nacho Galán, técnico del Círculo, confía en sus jugadores para «poder conseguir una nueva victoria y marcharnos satisfechos unos días de vacaciones». Está previsto que alguna pieza importante en la plantilla negrilla se tome un descanso esta jornada para que pueda recuperarse de sus molestias físicas.

Por su parte, Manolín González, inquilino del banquillo grupista, intentará que sus hombres opongan la máxima resistencia posible ante uno de los grandes favoritos para meterse en la fase de ascenso a LEB Plata.

**El equipo de Nacho Galán acumula seis victorias seguidas, mientras que los grupistas no han sumado ningún triunfo**

## El Alimerka Oviedo necesita ganar al Ourense en Pumarín

### LEB ORO

H. VELASCO. Tras firmar tres victorias en los cuatro últimos enfrentamientos, el Alimerka Oviedo encara esta tarde (18 horas) en el Polideportivo de Pumarín un duelo directo por salir de la zona caliente de la clasificación. Los de Trifón Poch reciben la

visita del Ourense, otro conjunto que no tuvo el arranque soñado de temporada, ya que los gallegos, al igual que los ovetenses, ocupan puestos de descenso con solo tres victorias.

A diferencia de los carbayones, que han dado un paso adelante en su imagen en las últimas jornadas, el equipo dirigi-

do por Guillermo Arenas atraviesa un bache de juego y retornados al perder sus dos últimos encuentros ante Almansa y Palencia.

Para este duelo de necesidad, el técnico del Alimerka ha podido preparar el enfrentamiento con todos sus jugadores, una vez dejada atrás la plaga de lesiones que asoló a la plantilla azul. Además, Poch cuenta bajo sus directrices, desde el pasado lunes, con la última incorporación del equipo, el ala-pívot Clewon Brown.